
Протокол №1 
 Отчетного собрания первичной организации 

Профсоюза МАДОУ детский сад «Рябинушка» 

 

                                                                 от 14 февраля 2023г. 

 

Состоит на учете 22 члена Профсоюза. 

Присутствуют на собрании 17 членов Профсоюза. 

Отсутствуют по причине (болезнь, отпуск, командировки и др.) 5 членов 

Профсоюза. 

Председательствующий собрания: Саттарова Марина Викторовна, 

заместитель заведующего. 

Секретарь собрания: Леонтьева Елена Викторовна, воспитатель. 

Президиум : 

1. Сорокопуд Антонина Викторовна, заведующий МАДОУ детский сад 

«Рябинушка» 

2. Деменьшина Светлана Николаевна, председатель ПК МАДОУ детский 

сад «Рябинушка» 

3. Грушевская Елена Николаевна, председатель ревизионной комиссии 

МАДОУ детский сад «Рябинушка» 

 

Регламент работы:  

Для доклада по первому вопросу – до 5 мин. 

Для отчета ревизионной комиссии – до 3 мин. 

Выступления в прениях – до 5 мин. 

Время для справок – до 3 мин. 

ПОВЕСТКА ДНЯ: 

1. Отчет о работе профсоюзного комитета за период с февраля 2022г. по 

февраль 2023г. 

2. Отчет о работе ревизионной комиссии за период 2022г. 

 

 
ПРОФЕССИОНАЛЬНЫЙ СОЮЗ 

 РАБОТНИКОВ НАРОДНОГО ОБРАЗОВАНИЯ И НАУКИ РОССИЙСКОЙ ФЕДЕРАЦИИ 

(ОБЩЕРОССИЙСКИЙ ПРОФСОЮЗ ОБРАЗВАНИЯ) 

ПЕРВИЧНАЯ ПРОФСОЮЗНАЯ ОРГАНИЗАЦИЯ  

МУНИЦИПАЛЬНОГО АВТОНОМНОГО ОБРАЗОВАТЕЛЬНОГО УЧРЕЖДЕНИЯ 

ДЕТСКИЙ САД «РЯБИНУШКА»  

Г.П. ИГРИМ БЕРЕЗОВСКОГО РАЙОНА  

ОБЩЕРОССИЙСКОГО ПРОФСОЮЗА ОБРАЗОВАНИЯ 

ПРОФСОЮЗНЫЙ КОМИТЕТ  
          628146, г.п. Игрим, ул. Дружбы, д.13 тел. (8-34674) 3-10-65; факс (8-34674) 3-10-65 

 
 



1.СЛУШАЛИ: Председателя первичной организации Профсоюза 

Деменьшину Светлану Николаевну с отчетным докладом о работе профсоюзного 

комитета за период с февраля 2022г. по февраль 2023г. 

Светлана Николаевна сообщила присутствующим о количестве членов 

профсоюзной организации ДОУ, предложила вступить в члены профсоюза вновь 

поступившим на работу, рассказала о Коллективном договоре ДОУ и о его 

содержимом (кратко). 

Так же Деменьшина С.Н. осведомила всех присутствующих о привилегиях на 

отдых и досуг сотрудников и их детей (члены профсоюза): 

 путевки в санатории; 

 семейный отдых на летне-оздоровительный период (море); 

 оказание материальной помощи по заявлению работника; 

 поздравление работников с общепринятыми праздниками; 

Далее Светлана Николаевна ответила на вопросы собравшихся. 

2. СЛУШАЛИ: Доклад председателя ревизионной комиссии Грушевскую 

Елену Николаевну о работе ревизионной комиссии за период 2022г.   

По отчетным докладам профсоюзного комитета и ревизионной комиссии в 

прениях  

ВЫСТУПИЛИ: 
1). Веснина Оксана Викторовна, воспитатель. 
Я думаю, можно с уверенностью сказать, что вопросы, обсуждаемые се-

годня, являются для системы образования важными, значимыми и их значения 
выходят за рамки этой аудитории. 

В настоящее время задачи профсоюза сложны — профкомы вынуждены 
защищать права и отстаивать интересы работников образования, опираясь на 
действующие нормативные и правовые акты. А это в настоящее время задача 
очень трудная, так как закон ничего не решает, если нет экономической и 
социальной базы для его исполнения. 

Думаю, что открытый разговор, состоявшийся сегодня на собрании, 
поможет каждому из нас точно определить ориентиры и направления своего лич-
ного участия в реализации поставленных задач по защите прав и интересов 

участников образовательного процесса.  
Рекомендую признать работу профсоюзного комитета за отчетный период 

удовлетворительной. 
 

2).  Баканова Валентина Александровна, воспитатель. 

Профсоюзное движение насчитывает вековую историю. Это достаточно 

большой срок, свидетельствующий, насколько востребованными были идеи, 

заложенные при его создании. 

Следует признать, и это, несомненно, заслуга наших профсоюзных лидеров, 

что проводимые акции протеста проходили мирно, наиболее конфликтные вопро-

сы решались на собраниях, как часто выражаются, за столом переговоров. А по-

тому хочу выразить признательность не только профсоюзным лидерам, но и 

рядовым членам профсоюза. 



Имеются проблемы и в деятельности профсоюзных организаций. К 

сожалению, не везде и не всегда рядовые работники знают о существовании 

трехстороннего соглашения, не всегда представляют себе ответственность 

сторон, а потому не всегда знают, к кому обращаться со своими проблемами. 

Наличие этих и многих других нерешенных проблем свидетельствует о том, что 

у нас еще имеются резервы для дальнейшего развития, а значит, и поле для 

сотрудничества, совместного поиска приемлемых решений. 

В заключении хочу дать оценку работе ревизионной комиссии за отчетный 

период, рекомендую утвердить работу за отчетный период. 

 

ПОСТАНОВИЛИ:  
1. Признать работу профсоюзного комитета за отчетный период 

удовлетворительной. 

2. Утвердить работу ревизионной комиссии за отчетный период. 

ГОЛОСОВАНИЕ: «за» - единогласно, «против»- нет, «воздержался»- нет. 

 

 3.СЛУШАЛИ:  Деменьшину Светлану Николаевну, председателя ПК, о 

выборах профсоюзного комитета.  

ПОСТАНОВИЛИ:  

Избрать профсоюзный комитет в составе 5 человек 

ГОЛОСОВАНИЕ: «за» - единогласно, «против»- нет, «воздержался»- нет. 

В список для голосования по персональному составу профсоюзного комитета 

включены кандидатуры:   

1) Леонтьева Елена Викторовна, воспитатель 

2) Саттарова Марина Викторовна, заместитель заведующего 

3) Исанбаева Наталья Павловна, младший воспитатель 

4) Чухланцева Александра Павловна, младший воспитатель 

Избранному составу профкома продолжить работу по мотивации 

профсоюзного членства, организационному укреплению первичной профсоюзной 

организации и на основе планирования обеспечить деятельность 

профорганизации согласно уставных функций. 

 

ПОСТАНОВИЛИ: Избрать в состав профсоюзного комитета следующих 

членов Профсоюза:  

1. Леонтьева Елена Викторовна  

«за» - единогласно, «против» - нет, «воздержался» - нет. 

2. Саттарова Марина Викторовна 

«за» - единогласно, «против» - нет, «воздержался» - нет. 

3. Исанбаева Наталья Павловна  

«за» - единогласно, «против» - нет, «воздержался» - нет. 

4. Чухланцева Александра Павловна 

 «за» - единогласно, «против» -нет, «воздержался» - нет. 

 

4. СЛУШАЛИ: Деменьшину Светлану Николаевну, председателя ПК, о 

выборах ревизионной комиссии. 



1. Избрать ревизионную комиссию первичной профсоюзной организации   в 

количестве 3 человек. 

2. Состав ревизионной комиссии оставить в прежнем составе 

1) Грушевская Елена Николаевна, воспитатель 

2) Ледащева Маргарита Александровна, воспитатель 

3) Веснина Оксана Викторовна, воспитатель 

Голосовали: «за» - единогласно, «против»- нет, «воздержался»- нет. 

ПОСТАНОВИЛИ:  
1. Избрать в состав ревизионной комиссии следующих членов Профсоюза:  

1. Грушевская Елена Николаевна  

«за» - единогласно, «против» - нет, «воздержался» - нет. 

2. Ледащева Маргарита Александровна  

«за» - единогласно, «против» - нет, «воздержался» - нет. 

3. Веснина Оксана Викторовна 

«за» - единогласно, «против» - нет, «воздержался» - нет. 

 

2.  Рекомендовать составу ревизионной комиссии:  

-в трехдневный срок избрать из своего состава председателя; 

- ознакомится с Положением о ревизионной комиссии и обеспечить ее 

работу. 

 

 

 

Председатель первичной 

организации Профсоюза                                                        Деменьшина С. Н. 

 

Секретарь собрания                                                                 Леонтьева Е.В.            
 


